
nuestra opinión

La cantera juvenil en el fútbol
La frase estereotipada que

vienen usando la rnayoría de

clubs de que piensan dar paso

a los jugadores de la cantera

con vistas a la formación de

sus primeros equipos ante el

inicio de cada nueva tempora

da, parece ser que en Granollers
se va a convertir en sana rea

lidad.
La cosa no puede por menos

que alegrarnos, porque particu
larmente siempre fuimos parti
darios de los jugadores salidos

de nuestra cantera. Primero,

porque económicamente se sale

ganando y, segundo, porque la

experiencia nos ha demostrado

a lo largo de una serie de años

que seguimos al Granollers, de

que fichajes que se hicieron a

son de bombo y platillos, acom
pañado de. una fuerte prima en

metálico, a la hora de la ver

dad, estas figuras se diluyeron
en el anonimato de unas actua

ciones mediocres, y lo que es

peor, sin aquella fibra y aquel
amor al club que ponen los ju
gadores nacidos en el juvenil.
Hablamos claro está en tér

minos generales y no sentándo
lo como premisa, pues excep
ciones las hay en todos los ca

sos. De todas formas y si re

pasamos un poco la historia del
C. D. Granollers, veremos que
sus mejores temporadas se le
dieron cuando en sus filas había

superioridad de jugadores jó
venes procedentes de la cante

ra. Si mal no recordamos, en

la temporada enque quedó cam
peón del grupo VI de la tercera

división, la plantilla del Grano
Ilers estaba formada por: Gon
zálvez, Lloreda y Granero, por

teros; Sánchez, Ribas, Cantó, Ri
cart, defensas; Perarnau, Zapa
ta y Ramos, medios; y Vega, Fe
lip, Muela, Guirado, Bailín, Se
rrano y Corbella, delanteros. Se

efectuó algún otro fichaje para
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le liguilla de ascenso, pero aque
Ilo no cuenta, pues el Grano

Ilers fue a dicha liguilla en plan
de paseo.

Si ustedes recapacitan y se

sitúan diez años atrás, resten

años a dichos jugadores y ve

rán que el promedio de edad

del equipo era bajísimo.
Hacemos estas disquisiciones,

porque según parece —ya que

tanto por parte del señor pre
sidente, como del entrenador y

de la Comisión Deportiva, se

han manifestado en esta opi
nión— en el presente año o

temporada, nuestros jugadores
van a tener oportunidades de

demostrar que para hacer un

buen equipo, no se han de bus

car figuras más o menos cadu

cas, y que donde no Ilegue la
clase Ilegará el corazón y el pun
donor para dere-rider unos colo
res que verdaderamente se sien
ten.

Estamos seguros de que al
gunos aficionados discreparán
de esta opinión nuestra, pero
les repetimos que repasen el
historial del Club y verán que

no vamos desencaminados.
A estos aficionados, eso sí,

les pediríamos que tuviesen con

fianza en la juventud. Que no

les increpen por el menor fallo,

por el solo hecho de que son de
casa e hijo de mengano. Si so

mos condescendientes con las
figuras, aún lo hemos de ser

más con los que Ilegan al fút
bol Ilenos de ilusión y ganas de

triunfar.

Y en cuanto a los directivos

y responsables técnicos del equi
po, quisiéramos que se mantu

viesen firmemente en las con

vicciones manifestadas y sepan

superar presiones, que induda

blemente les Ilegarán, si las co

sas al principio no salen lo re

dondas que todos quisieran que

fuesen.
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Pedro Castillo
Capitán del equipo del C. D. Granollers

Producto de nuestros juveni
les, es el actual capitán del Gra

nollers. Todos recordamos aquel
infantil de Conservas Puig, que

más tarde se convirtió en el ju

venil que disputó una final al

Barcelona.

De juvenil pasó al Español y

después de un ciclo de varias

temporadas en las que ha de

fendido los colores de varios

clubs, entre segunda y tercera

división, ésta es la tercera que
está con el Granollers.

Jugador sobrio y eficiente, es

el único que en las dos pasadas
temporadas jugó todos los par

tidos oficiales, siendo el más

destacado por su rendimiento

en la pasada temporada.
Castillo, a pesar de ser un ju

gador relativamente joven, ya
lleva lo que se dice, muchas ho

ras de vuelo, por lo que antes

de empezar oficialmente el cam

peonato de liga, hemos querido
que nos diera sus impresiones

sobre lo que le ha parecido el
Granollers en estos encuentros

amistosos jugados últimamente.

—¿Qué papel crees podemos
hacer en la próxima liga?
—Más o menos, con las mis

mas posibilidades del año pasa
do, podemos muy bien aspirar
a una aceptable clasificación,
siempre dentro de los ocho pri

meros puestos.

—¿Qué impresión tienes des

pués de los últimos encuentros

amistosos?
—De que si se sabe coordinar

la actual plantilla, tendremos un

equipo con mucha juventud y

rapidez, cosas básicas en el de

porte.

-

pasado año se sacaron

todas las posibilidades de los ju
gadores que había en la plan
tilla?

—Francamente no, pues la

calidad de los jugadores era pa

ra quedar mucho mejor clasifi

cados.

pues del entrena

dor?

—Quizá, y por circunstancias

extrañas que se produjeron, el

entrenador no supo estar a la
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altura de las mismas.

—é,Podrías explicarte mejor?
—El Sr. Patro, excelente ami

go y compañero, al mismo tiem

po que una bellísima persona,

no supo, cómo diría yo, capear

el temporal y seguir una norma

y orientación fija para sacar

más rendimiento de los jugado
res.

—Tu impresión de Valls, el
nuevo entrenador?

—De que es persona seria y
capacitada. De momento, y por

lo que he visto en estos parti
dos amistosos y entrenamientos,

ya ha sabido inculcar, que no

es lo mismo que imponer, una

seriedad y disciplina que ante

riormente no existía. En lo de
más, es pronto para poderse
formar una opinión cerrada.
—¿Cuesta mucho imponer o

inculcar, como tú dices, la dis
ciplina en el Granollers?

—Pues la verdad, no. El Gra
nollers, de todos es conocida la

versión de que es un buen Club,
formal y serio, y en esta serie
de clubs difícilmente halla co

bijo el jugador levantisco y
gemberro que, por desgracia,
corren bastantes por ahí.

—Así, ¿como esperas tú la
nueva temporada?
—Bastante optimista, espe

rando que el público sabrá si
tuarse y comprender que el Gra
nollers tiene este año lo que se

dice un equipo experimental.
Hay muchos jugadores jóvenes.
Para ellos, yo pediría al enten
dido público granollerense, que

supiese alentarles en los momen
tos de desánimo y no censurar

les el más mínimo fallo. Pues,
no hay que dudarlo, entre estos

muchachos existen jugadores
con verdadero porvenir.

B.
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